

Renuncia el Gabinete Argentino Entre Protestas de Empresarios por la Ineficacia del Gobierno

BUENOS AIRES. Abr. 12. UPI y AFP.— Un diario local afirmó que ministros, secretarios y subsecretarios de Estado habrían renunciado a sus cargos para dejar en libertad de acción a la presidente María Estela Martínez de Perón "ante una posible reorganización" de su equipo de gobierno.

El diario, Síntesis, una publicación dirigida al ámbito empresarial, indicó que las renunciaciones habrían sido presentadas luego que la jefa de Estado denunciara hace ocho días la existencia de "infiltrados, malos funcionarios y sinvergüenzas en distintos sectores del engranaje estatal".

La versión publicada por Síntesis no fue desmentida inmediatamente por el gobierno ni ningún funcionario, pero observadores políticos señalaron que toda la atención oficial estaba concentrada en las elecciones de mañana en la provincia de Misiones, por lo que apenas el lunes podría haber alguna novedad al respecto.

CATILINARIA A LA PRESIDENTE

La Confederación Ge-

neral Económica (CGE), que agrupa a los principales empresarios argentinos, criticó hoy severamente la política económica del gobierno de la presidente 'Isabel' Perón.

En un documento dado a conocer a la prensa acusa a esa política oficial de "errores de apreciación; falta absoluta de respuesta a los embates de la crisis mundial; desafortunado manejo de la política interna; métodos monetaristas y pautas eficientistas, y abandono de un programa de reformas encaminadas a racionalizar la explotación agropecuaria".

Recuerda luego que desde 1957 la Argentina ha suscrito ocho acuerdos "stand-by", el último de los cuales fue en 1967, por un monto total de 300 millones de dólares y destaca las exigencias que dichos acuerdos imponen a los países que los suscriben.

Avierte luego el documento las medidas que están siendo aplicadas y otras que se anuncian y señala al respecto que "este conjunto de medidas ha roto ya algunas presiones recesivas que, por ahora, sólo llevarán a una desaceleración

del ritmo de crecimiento y, por lo tanto, a disminuir los objetivos previstos en el plan trienal.

En la evaluación del sector externo, la CGE resalta el debilitamiento de exportaciones tradicionales y el retraso de las industrias, el encarecimiento de las importaciones, el elevado monto de las obligaciones externas a afrontar en 1975 —calculadas en 1,900 millones de dólares— y la caída de las reservas de divisas, que de 2,000 millones de dólares en junio disminuyeron a alrededor de 1,200 millones a fines de febrero.